

24.06.2021

Identitätsdiebstahl

Identitätsdiebstahl ist eine Betrugsmasche, bei der ein Benutzerkonto einer Person – also die Identität – missbräuchlich durch Dritte verwendet wird. Das Ziel dahinter ist, sich unrechtmässig zu bereichern oder jemanden in seinem Ruf zu schädigen.

Eine E-Mail mit dem Betreff «Dringend»: «Lieber Hans, ich benötige dringend deine Hilfe. Zurzeit bin ich im Ausland. Ich wurde ausgeraubt und mir wurde meine Kreditkarte und mein Smartphone gestohlen. Nun benötige ich 500 CHF für den Flug nach Hause. Kannst du mir diesen Betrag bitte möglichst schnell auf mein Western Union Konto überweisen? Natürlich zahle ich dir diesen nach meiner Rückkehr sofort zurück.

E-Mails wie diese sind keine Seltenheit. Betrüger hacken ein E-Mail-Konto und betteln bei den Kontakten um Geld.

Bei obiger E-Mail handelt es sich um eine mögliche Form von Identitätsdiebstahl – in der heutigen digitalen Welt gibt es noch viele weitere. Welche, und wie Sie sich schützen können, erfahren Sie in unserem neuen Artikel [Identitätsdiebstahl \(https://www.ebas.ch/identitaetsdiebstahl/\)](https://www.ebas.ch/identitaetsdiebstahl/).